

R A T H A U S K O R R E S P O N D E N Z

Herausgeber und verantw.Redakteur:
Karl H o n a y

277

Wien, am Samstag, den 8. September 1928 Zweite Ausgabe

.....
Plötzlicher Tod des Feuerwehrmannes Neuwirth. Wie schon gemeldet, ereignete sich bei der Ausfahrt der Hauptwache Döbling der städtischen Feuerwehr zu dem Brand auf dem Kahlenberg ein bedauernswerter Autounfall in der Armbrustergasse, wobei der Feuerwehrmann Neuwirth schwere Quetschungen und Knochenbrüche erlitt. Der Verunglückte wurde auf der Klinik Eisselsberg behandelt. Er wurde gestern vom amtsführenden Stadtrat Linder und Branddirektor Ingenieur Wagner besucht und befand sich, wie die Rathauskorrespondenz noch heute mittags melden konnte, schon auf dem Wege der Besserung. Heute nachmittags trat jedoch plötzlich Herzschwäche ein, der der Schwerverletzte gegen 18 Uhr erlag. Feuerwehrmann Neuwirth erreichte ein Alter von 36 Jahren.

.....